



Lettre aux fraternités

Messe chrismale
Lettre de
Mgr Dominique Lebrun
aux membres des
Fraternités locales missionnaires



Chères sœurs, chers frères,

En ce jour où nous célébrons les dons que Dieu fait à son Église pour la mission, je voudrais vous dire ma joie.

Ma joie est grande d'être votre frère, adopté par la communauté des disciples de Jésus qui forment le diocèse de Rouen. La messe chrismale exprime notre joie d'être frères et sœurs, chacun dans nos missions : serviteurs du Seigneur, ordonnés, fidèles laïcs, consacrés, et tous, disciples-missionnaires là où la Providence nous envoie.

Ma joie est grande de savoir que vous prenez au sérieux l'appel à devenir frère ou sœur de Jésus. En vivant une fraternité de proximité, vous rendez l'Évangile présent : « Tu aimeras ton prochain comme toi-même » (Mt 22, 39). Aimer son prochain comme soi-même, c'est découvrir en lui beaucoup de soi-même : notre commune origine dans le cœur de Dieu Père, la même renaissance par Jésus, la participation à l'unique souffle de l'Esprit-Saint.

Ma joie est grande car elle est celle de Jésus, mort et ressuscité, nous adoptant : « Va trouver *mes frères* pour leur dire que je monte vers mon Père et votre Père, vers mon Dieu et votre Dieu », dit Jésus à Marie-Madeleine, l'apôtre des apôtres (Jn 20, 17, évangile du mardi de Pâques).

Continuez à recevoir en vos frères et sœurs la joie de la présence de Jésus ressuscité : « Quand deux ou trois sont réunis en mon nom, je suis là, au milieu d'eux » (Mt 18, 20). Par votre fraternité Jésus est présent à vos familles, à votre vie, à notre monde en attente d'espérance. J'aime vous imaginer échangeant quelques nouvelles, partageant une Parole de l'Écriture, priant et posant un regard de bienveillance et d'amour.

Sans doute avez-vous aussi partagé la souffrance de ce temps d'épreuve. Sans doute êtes-vous à la fois comme les disciples au temps de la passion, inquiets et peu hardis, et à la fois comme les apôtres au temps de la résurrection, renouvelés par la grâce de l'Esprit Saint. Alors, vous vivez le mystère pascal.

Je rends grâce à Dieu pour les premières *Fraternités locales missionnaires*. Elles ne sont premières que sous cette forme. J'ai écho de nombreux groupes qui n'ont pas attendu pour vivre la fratrie des enfants du Père autour de sa Parole, à commencer par les communautés religieuses. Ces groupes sont ma joie, tout autant.

Si Dieu le veut, les *Fraternités locales missionnaires* poursuivront leur chemin. Elles sont un lieu sûr d'Évangile. Osons en parler, osons inviter !

Belle fête de Pâques, dans l'amitié et la fraternité du Seigneur ressuscité.

Rouen, le 17 avril 2019

✠ DOMINIQUE LEBRUN
Archevêque de Rouen

Si vous n'avez pas encore entendu parler des *Fraternités locales missionnaires*, n'hésitez pas à en parler aux responsables de votre paroisse.